

Anne Hidalgo et la Gouverneure de Tokyo inaugurent le furoshiki géant de l'Hôtel de Ville

Vendredi 2 novembre à 14h30, Tour Saint Jacques (4e)

Vendredi, dans le cadre du Tandem Paris-Tokyo, Anne Hidalgo et Yuriko Koike, Gouverneure de Tokyo, inaugurent le furoshiki géant installé sur le parvis de l'Hôtel de Ville. Un point presse se tiendra à l'issue de la rencontre.

Technique d'emballage traditionnelle avec du tissu, le Furoshiki représente la tradition, l'art et le savoir-faire écologique du Japon. Il est utilisé depuis le VIII^e siècle pour différents usages de la vie quotidienne : transporter ou emballer des objets, offrir un cadeau... Le Furoshiki est considéré comme le « premier éco-bag » du monde, et propose une alternative simple à l'utilisation d'emballages.

Dans le cadre du Tandem Paris-Tokyo, programme d'échanges culturels organisé par Paris et Tokyo, un Furoshiki géant est installé sur le parvis de l'Hôtel de Ville.

La visite de la Gouverneure de Tokyo à Paris souligne les liens d'amitié qui unissent les deux villes et sera l'occasion de renforcer la coopération entre Tokyo et Paris à la faveur des Jeux Olympiques et Paralympiques de 2020 et 2024.

Déroulé de la visite :

- 14h30 : accueil presse – à l'angle de la rue de Rivoli et du boulevard Sébastopol (4e)
- 14h40 : visite de l'exposition du Concours d'affiches Paris-Tokyo, avec l'EPSAA – boulevard Sébastopol (4e)
- 15h00 : inauguration du Furoshiki géant – parvis de l'Hôtel de Ville (4e)
- 16h00 : discours et point presse d'Anne Hidalgo et de Yuriko Koike – Salon des Arcades, Hôtel de Ville (4e)

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Yuriko Koike, Gouverneure de Tokyo
- Patrick Klugman, adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la francophonie

Date et lieu :

Vendredi 2 novembre à 14h30, Tour Saint Jacques – angle de la rue de Rivoli et de la rue Saint-Martin (4e)